

令和6年5月7日

校長先生のお話

運動会に向けて

朝のあいさつをします。「おはようございます。」

大型連休が終わりました。どのように過ごしましたか。家族で旅行に行った人、家でゆっくり過ごした人、いろいろだと思えます。休みの日が続いたので、遅くまで起きていたり遅くまで寝ていたりした人もいると思えます。ゲームばかりしていた人はいませんか。早寝早起き、学校に行く時の体や気持ちに早くもどきましょう。

まず、いいお話からします。校帽を被って登校する人が増えました。嬉しく思います。ただ、いつもかぶっていない人がいます。いつもかぶっていない人は校帽を持っているのでしょうか。もしなくしたのなら買ってもらってください。それから、まだ手に持ったままの人が少しいます。手に持っていて帽子は役に立ちません。持っているだけでは熱中症は防げません。帽子をしっかり被りましょう。

さて、今日は運動会のお話です。今年の運動会は6月1日（土）です。今日は5月7日ですから、3週間後です。今年の運動会は、全学年で表現運動をします。昨年は6年生だけがフラッグでの表現をしましたが、今年は全学年でやります。ダンスやソーラン節などです。何をやるかは学年の先生に聞いてください。表現運動の他に、1・3・5年生はかけっこ、短距離走を行います。2・4・6年生は団体競技を行います。6年生は騎馬戦でしょうか。どれも赤白に分かれて行きます。得点はつけませんが、短距離走に出る人は1位を目指して、団体競技をする人は勝利を目指して頑張ってください。そして、高学年では代表リレーも行います。

これから練習が始まります。力を合わせた素晴らしい演技や競技を期待しています。皆で協力してつくりあげてください。お父さんやお母さんなどおうちの人も楽しみに観に来ます。全力を出して頑張る姿を見せてください。

その前に、今週の土曜日は学校公開です。1年生は初めての公開です。この日も大勢の方が観に来ます。運動会の前に教室でもしっかり勉強している姿をおうちの人に見せてあげましょう。

それから、今年度は、幡代学級を含む4～6年生で新国立劇場へバレエを無料で観に行けることになりました。7月30日（火）午後1時からです。夏休み期間中ですので自由参加です。ちらしを今日配ります。希望のアンケートをとるので答えてください。

それでは、今週も健康に気を付け、仲良く元気に過ごしましょう。